



Prensas y Carrocerías

Sistema global de gestión de calibraciones

NT099

Todos los instrumentos y utensilios que se utilizan para el control de la calidad deben verificarse periódicamente.

El proceso de verificación periódica de las calibraciones consiste en obtener los datos de los equipos/herramientas que no han sido verificados e informar a los diferentes departamentos (propietarios de dichas herramientas).

Se utilizaba una herramienta tradicional que carecía de la agilidad y la tecnología necesarias para poder realizar la tarea eficientemente, sin información en tiempo real.

Se estableció como objetivo el diseño de una solución que permitiera:

- automatizar y agilizar el proceso
- disponer de una base de datos de todos los equipos de la planta

- comprobar la verificación de la calibración con el usuario
- simplificar el proceso
- enviar avisos a los cuando fuera requerido

Gracias al desarrollo realizado, se ha podido centralizar toda la información en una única aplicación de gestión de verificación de calibraciones.

Se ha reducido sustancialmente el tiempo dedicado a esta tarea, mejorando la eficiencia y el control.